

Le 26 février 2024

February 26, 2024

Par courriel : Ernie.Steeves@gnb.ca

Via email: Ernie.Steeves@gnb.ca

L'honorable Ernie Steeves
Ministre des Finances
Gouvernement du Nouveau-Brunswick
Place Chancery
C.P. 6000
Fredericton (N.-B.) E3B 5H1

Honourable Ernie Steeves
Minister of Finance
Government of New Brunswick
Chancery Place
P.O. Box 6000
Fredericton, N.B. E3B 5H1

Objet : Budget provincial du Nouveau-Brunswick 2024-2025

Subject: New Brunswick Provincial Budget 2024-2025

Monsieur le Ministre,

Dear Minister Steeves,

Je vous écris à titre de président de la Fédération des associations de professeures et professeurs d'université du Nouveau-Brunswick (FAPPUNB), un organisme qui représente 1 500 membres des corps professoraux et bibliothécaires des quatre universités publiques du Nouveau-Brunswick, pour vous transmettre nos commentaires et suggestions au nom de nos membres sur le budget de 2024-2025 du gouvernement du Nouveau-Brunswick.

I am writing to you as President of the Federation of New Brunswick Faculty Associations (FNBFA), an organization representing 1,500 faculty and librarians at New Brunswick's four public universities, to convey our comments and suggestions on behalf of our members regarding the Government of New Brunswick's 2024-2025 budget.

Nous avons pris bonne note des questions posées dans le document de discussion à la population néobrunswickoise dans le contexte de la consultation prébudgétaire pour le budget 2024-2025 et nous nous attardons par l'entremise de cette lettre à ce que nous croyons être la question la plus cruciale.

We have taken particular care in noting the questions posed in the discussion document to the people of New Brunswick in the context of the pre-budget consultation for the 2024-2025 budget, and through this letter we are addressing what we believe to be the most crucial question.

Quelles sont les mesures de soutien nécessaires pour aider la population vulnérable de la province?

What supports are needed to help the province's vulnerable population?

Une éducation de qualité est indispensable à l'essor de notre société et à la relance de son économie. Cela dit, un investissement conséquent et soutenu dans l'éducation doit faire partie de la solution. Plus précisément, la création d'infrastructures éducatives à la hauteur de ces

Quality education is essential to the development of our society and the revival of its economy. That said, a consistent and sustained investment in education must be part of the solution. More specifically, the creation of educational infrastructures

ambitions exprimées, la disponibilité de plus d'enseignants dans les classes et un accès plus facile à l'éducation pour les personnes d'ici et d'ailleurs au Canada et de l'étranger qui souhaitent étudier dans nos universités et vivre dans notre province.

De nombreuses études démontrent que les diplômés universitaires ont de meilleurs taux d'emploi et des salaires plus élevés. Par conséquent, on ne saurait trop insister sur l'importante incidence économique de ces diplômés ou anciens élèves. Non seulement font-ils directement progresser notre développement économique et social grâce à leurs activités professionnelles, mais ils contribuent aussi davantage aux recettes fiscales qui soutiennent nos programmes sociaux et notre système de soins de santé public. En outre, un niveau de scolarité plus élevé est fortement corrélé à une meilleure santé. En effet, le rapport de 2016 de l'administrateur en chef de la santé publique du Canada indique qu'un niveau d'éducation plus élevé (et donc un revenu supérieur) est associé à une meilleure santé et à un moindre recours, dans l'ensemble, aux services de soins de santé entraînant ainsi une diminution des coûts.

Pour s'acquitter adéquatement de leur responsabilité d'éducation de la jeunesse et de pleine contribution à la sortie de crise, l'innovation et le développement économique de notre province, les universités publiques doivent pouvoir compter sur un financement stable, adéquat et soutenu dans le temps. Des études indépendantes démontrent bien que chaque dollar investi dans les universités publiques génère deux dollars net en retour.

Avec mes collègues, je vous implore de prévoir une augmentation conséquente des subventions de fonctionnement des universités publiques de notre province. Bien que nous reconnaissons et appuyions entièrement les programmes actuels d'aide aux étudiantes et étudiants, ces programmes ne permettent pas à nos institutions universitaires de faire adéquatement face aux difficultés engendrées par l'importante

commensurate with these expressed ambitions, the availability of more teachers in classrooms and easier access to education for people from here and elsewhere in Canada and abroad who wish to study at our universities and live in our province.

Numerous studies show that university graduates have better employment rates and higher salaries. Consequently, the significant economic impact of these graduates and alumni cannot be overstated. Not only do they directly advance our economic and social development through their professional activities, but they also contribute more to the tax revenues that support our social programs and public health care system. What's more, a higher level of education is strongly correlated with better health. In fact, the 2016 report by Canada's Chief Public Health Officer indicates that higher levels of education (and therefore higher income) are associated with better health and less use, overall, of health care services leading to lower costs.

To fulfill their responsibility to educate young people and contribute fully to our province's recovery from the crisis, innovation and economic development, public universities must be able to count on stable, adequate funding that is sustained over time. Independent studies show that every dollar invested in public universities generates two net dollars in return.

Along with my colleagues, I implore you to provide a consequential increase in operating grants to our province's public universities. While we recognize and fully support current student aid programs, these programs do not allow our university institutions to adequately address the difficulties created by the significant growth in their operating costs. Statistical data

croissance de leurs coûts de fonctionnement. Les données statistiques démontrent que les subventions publiques aux coûts de fonctionnement des universités publiques de notre province ont diminué de 82 % (1979-1980) à 56 % (2019-2020) au cours des quatre dernières décennies. Il est primordial que les contributions financières provinciales à l'éducation postsecondaire publique soient prévisibles, basées sur une formule juste et équitable, ajustée à l'inflation afin de donner aux universités publiques les moyens nécessaires pour accomplir leur mission.

Je suis prêt à vous rencontrer en tout temps afin de discuter de ces enjeux fondamentaux et pour répondre à toute question ou fournir des renseignements supplémentaires. Nous espérons aussi que, comme par le passé, la FAPPUNB sera invitée à la rencontre à huis clos des parties prenantes.

Je vous prie de recevoir, Monsieur le Ministre, l'expression de mes sentiments les plus distingués.



Hector Guy Adégbidi
Président

cc: Premier ministre Blaine Higgs
Hon. Greg Turner, ministre de l'Éducation postsecondaire, Formation et Travail
M. Marco LeBlanc, porte-parole de l'opposition officielle en matière d'Éducation postsecondaire, Formation et Travail
Mme Megan Mitton porte-parole du caucus vert en matière d'Éducation postsecondaire, Formation et Travail

shows that public subsidies for the operating costs of our province's public universities have fallen from 82% (1979-1980) to 56% (2019-2020) over the past four decades. It is essential that provincial financial contributions to public post-secondary education be predictable, based on a fair and equitable formula, adjusted for inflation, to give public universities the means to fulfill their mission.

I am ready to meet with you at any time to discuss these fundamental issues and to answer any questions or provide additional information. We also hope that, as in the past, the FNBFA will be invited to the in-camera stakeholder meeting.

Respectfully,



Hector Guy Adégbidi
President

c.c.: Premier Blaine Higgs
Hon. Greg Turner, Minister of Post-Secondary Education, Training and Labour
Mr. Marco LeBlanc, Official Opposition Critic for Post-Secondary Education, Training and Labour
Ms. Megan Mitton, Green Caucus critic for Post-Secondary Education, Training and Labour